

Excepción
20. Enero
1979

La Señal Será Enviada a América y Europa

Por ROBERTO RAMIREZ S.

Gran parte de las actividades del Papa Juan Pablo II en México, desde su llegada a esta capital el 26 del presente, hasta el día 31, serán transmitidas via satélite al extranjero durante unas cinco horas diarias, según se informó en la Dirección de Telecomunicaciones de la SCT.

En la estación terrestre de Tulancingo, Hidalgo, se dijo que para esas transmisiones por el video se utilizará el Satélite Intelsat IV-A F1, que funciona en la región del Atlántico.

En la torre de Telecomunicaciones se informó que en los últimos días se ha recibido gran número de solicitudes de países cuyas televisoras transmitirán las actividades que tendrá en México el Papa Juan Pablo II.

Hasta ayer se contaba ya con la solicitud de todos los países de Centroamérica, que recibirán la señal via satélite, así como Estados Unidos y Canadá. De Sudamérica, los servicios de la señal de video se han solicitado de Venezuela, Colombia, Argentina y Brasil, pero se espera que la próxima semana se sume un mayor número de televisoras sudamericanas.

Se dijo en Telecomunicaciones que European Broadcasting Union (EBU), que agrupa a gran número de televisoras del Continente Europeo, formará una gran cadena para las transmisiones de las actividades que tendrá aquí el ilustre visitante, e inclusive unirá su señal a los Países Bajos, que son Holanda, Luxemburgo y Bélgica. España, Italia e Inglaterra han solicitado la señal de video directamente a la SCT.

Por lo que respecta a las transmisiones en nuestro país, se informó que los canales 2, 4, 5, 8, 11 y 13 están haciendo los ajustes correspondientes en sus respectivas programaciones, para cubrir la actividad de Su Santidad.

Los canales 2, 4, 5, 8 y 13 suspenderán gran parte de sus programas para efectuar la cobertura de los actos que efectuará en esta capital y en el interior del país el ilustre visitante, desde su arribo al Distrito Federal el día 26 a las 13 horas en el Aeropuerto Internacional, en el hangar de la Secretaría de Asentamientos Humanos y Obras Públicas (SAHOP).

Tanto los mencionados canales de video como la Dirección General de Radio, Televisión y Cinematografía (RTC) prepararán programas especiales, además de las transmisiones en "vivo" como el recorrido que hará desde el aeropuerto hacia la catedral metropolitana, en automóvil descubierto.